
И семинар, и брифинг, и круглый стол

Автор: www.alrf26.ru
14.10.2019 15:40

Серия зональных семинаров по вопросам, возникающим при применении
законодательства о материнском (семейном) капитале была организована для
нотариусов Ставрополья комиссией по методической работе нотариальной палаты
Ставропольского края и комиссией НПСК по повышению квалификации
нотариусов. 

  

– Безусловно, это выход на очередную ступень, важная инициатива, которая помогла
нашим комиссиям перезагрузиться и заработать по-новому, еще более эффективно, –
прокомментировал президент НПСК, заслуженный юрист РФ Николай Кашурин,
открывая зональный семинар в Ставрополе. – Отрадно, что работа ведется сообща, и
мои коллеги, реализуя себя в ней, являются звеньями одной цепи, идут к общим целям.

На подготовительном этапе к семинарам выявлялись вопросы, которые возникают в
работе нотариусов и требуют разъяснения, а члены комиссии по методической работе
скрупулезно обсуждали и готовили рекомендации по порядку применения знаний на
практике. Следующим шагом в такой работе и стала учеба представителей
нотариального сообщества, которые собирались в таких городах, как Ипатово,
Георгиевск и Ставрополь, в формате круглого стола. Темой для обсуждения был выбран
материнский (семейный) капитал.

- Несмотря на то, что нормы законодательства о материнском (семейном) капитале в
нотариальной практике применяются более десяти лет, тема оказалась очень
актуальной, - пояснила председатель комиссии по методической работе НПСК Анна
Некрасова.  - К сожалению, до сих пор остается много вопросов, касающихся
субъектного состава лиц, в чью собственность должно быть оформлено жилое
помещение, приобретенное с использованием средств МСК. Отсутствует порядок
определения размера долей в праве на жилое помещение, есть ряд других вопросов.

С учетом уже накопленной судебной практики члены комиссии дали разъяснения по
применению норм законодательства об МСК, что, безусловно, будет способствовать
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единообразной нотариальной практике.

Как проходила учеба и нужна ли она, - спросим у ее участников.

«На мой взгляд, подобные мероприятия необходимы. Несомненно, что от грамотной и
компетентной работы нотариуса во многом зависит эффективность защиты прав и
законных интересов граждан. А для этого необходимо безукоризненно владеть
нормативно-правовой базой и уметь применять знания на практике. Поэтому основная
задача комиссий помогать нотариусам в совершенствовании их квалификации», -
председатель  комиссии по повышению квалификации нотариусов Татьяна Соболева.

«Сложно вложить эти насыщенные интересные встречи в академическое понятие
«семинар». Скорее это были некие брифинги, в которых тон обсуждению задавали наши
коллеги, руководители и члены комиссий нотариальной палаты. Например, на семинаре
в Ипатово состоялся очень живой диалог между членом комиссии по методработе,
членом Совета ветеранов НПСК Ириной Аршиновой и председателем комиссии по
методической работе Анной Некрасовой. Также встреча содержала в себе элементы
круглого стола между сотрудниками правого отдела нотариальной палаты
Ставропольского края и нотариусами ряда районов края», - нотариус Ипатовского
городского нотариального округа Марина Боброва.

«Организаторы семинаров продемонстрировали высокий профессионализм и
масштабные знания. Я даже не представляю, сколько времени и сил было затрачено на
подготовку этой учебы. Не перестает восхищать работоспособность, сила жизненной
энергии и огромная любовь к своей работе и профессии Ирины Викторовны Аршиновой.
Она не просто читала лекцию, а делилась размышлениями, знаниями, опытом и даже
сомнениями в правильности толкования некоторых норм законов. Очень содержательно,
спасибо!», - нотариус Ставропольского городского нотариального округа Наталья
Юрина.

«Докладчики далеко не всегда были согласны с доводами друг друга. Это делало
дискуссию еще более интересной и служило поводом для окружающих подходить к
решению тех или иных вопросов с различных точек зрения. Лично я получила ответы на
многие свои вопросы, даже не задавая их. Это высший пилотаж! Было заметно по
реакции коллег, что обсуждение никого не оставило равнодушным», - нотариус
Георгиевского городского нотариального округа Лариса Хаустова.
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«Понравились теплая демократичная обстановка, высокий уровень организации,
профессионализм и практический подход лекторов. Мы получили массу важной,
полезной в работе информации, бесценный опыт и новые знания. Для меня бесспорна
практическая польза таких мероприятий. Это встречи, для организации которых наши
коллеги не пожалели сил и личного времени, преодолели расстояние в несколько сотен
километров и на высочайшем уровне провели каждый из трех семинаров», - нотариус
Апанасенковского районного нотариального округа Виктория Бурлуцкая.

«Только положительные эмоции о семинаре. Особое впечатление произвел
профессионализм организаторов, подробное рассмотрение практических ситуаций,
которые позволят выработать единую практику и разобраться в данной теме каждому»,
- Елена Кацай, нотариус Петровского городского нотариального округа.

Материал подготовлен Мариной Бобровой, Еленой Кацай и Татьяной Соболевой
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